



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 6 juin 2024

La FNSEA félicite Pierrick Horel, nouveau Président de Jeunes Agriculteurs

La FNSEA adresse ses félicitations à Pierrick Horel, nouveau Président de Jeunes Agriculteurs, et salue l'ensemble des nouveaux administrateurs élus lors de leur Congrès de Poitiers. Au lendemain d'une mobilisation historique et à la veille d'échéances stratégiques, françaises et européennes, pour l'agriculture, plus que jamais, nos deux organisations partagent une ambition commune, celle d'une agriculture française plus forte, capable de produire pour nourrir les populations. La FNSEA tient à saluer et remercier chaleureusement Arnaud Gaillot qui a su représenter le réseau Jeunes Agriculteurs avec fierté et détermination.

L'élection du nouveau Président de Jeunes Agriculteurs intervient dans un contexte de mobilisation exceptionnelle des agriculteurs. Depuis plusieurs mois l'agriculture est au cœur des débats de société. Le rôle de Jeunes Agriculteurs pour accompagner tous les jeunes qui ont le goût d'entreprendre en agriculture est ainsi plus que jamais capital.

La FNSEA salue particulièrement l'action menée par Jeunes Agriculteurs sur les aspects installation / transmission, absolument essentiels à l'heure où l'agriculture est confrontée à un défi majeur, celui du renouvellement des générations.

Arnaud Rousseau, Président de la FNSEA, déclare : *« J'adresse mes plus chaleureuses félicitations à Pierrick Horel, nouveau Président de Jeunes Agriculteurs, ainsi qu'à son Secrétaire Général Quentin Le Guillous. A la veille des prochaines élections aux chambres d'agriculture, ils peuvent compter sur la FNSEA pour porter à leurs côtés la volonté d'accompagner tous les agriculteurs sur la voie du progrès et de la transformation. »*

Contacts Presse :

Antoine Giacomazzo / 07 78 11 69 86 / antoine.giacomazzo@reseaufnsea.fr